

NATIONS UNIES  
CONSEIL  
DE SECURITE



Distr.  
GENERALE  
S/6547  
22 juillet 1965  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ESPAGNOL

TELEGRAMME ADRESSE AU SECRETAIRE GENERAL DE L'ORGANISATION  
DES NATIONS UNIES, LE 22 JUILLET 1965, PAR LE SECRETAIRE  
GENERAL DE L'ORGANISATION DES ETATS AMERICAINS

Conformément à l'Article 54 de la Charte des Nations Unies, j'ai l'honneur de communiquer à Votre Excellence, pour l'information du Conseil de sécurité, le texte du télégramme No 393 que le Directeur des services de secrétariat de l'Organisation des Etats américains dans la République Dominicaine m'a adressé le 21 juillet.

"Saint-Domingue, le 21 juillet 1965

No 393

Monsieur José A. Mora  
Secrétaire général de l'Organisation  
des Etats américains  
Union panaméricaine  
Washington (D.C.)

La Commission des droits de l'homme fait savoir qu'au cours de la journée du 21 juillet 1965, elle a poursuivi sans relâche son action en faveur du respect des droits de l'homme dans la République Dominicaine.

Dans la matinée, plus de cinquante personnes se sont présentées aux bureaux de la Commission, à l'hôtel El Embajador, pour déposer des plaintes ou des réclamations au sujet de violations des droits de l'homme qui, selon elles, avaient été commises en divers endroits du pays. A cet égard, la Commission a adressé des notes au gouvernement de reconstruction nationale pour lui demander de prendre diverses mesures. La Commission a non seulement donné suite aux communications ou réclamations qui lui ont été présentées verbalement ou par écrit, mais elle a aussi continué de s'occuper de la libération des détenus politiques.

Dans l'après-midi, la Commission s'est de nouveau rendue à la prison La Victoria, où se trouvent près de 400 détenus politiques. Les autorités pénitentiaires ont accordé toutes facilités à la Commission pour lui permettre

de s'entretenir avec certains détenus, qu'elle a trouvés en bonne santé.  
D'autre part, grâce à l'autorisation qu'elle a reçue du Procureur général de la République du gouvernement de reconstruction nationale, la Commission a pris des dispositions pour que l'un des détenus politiques de La Victoria puisse rendre visite à son père, qui est gravement malade dans une clinique de Saint-Domingue.

Veillez agréer, etc.

Le Directeur des services de secrétariat  
de l'Organisation des Etats américains  
dans la République Dominicaine,

Santiago ORTIZ"

Je saisis cette occasion, etc.

Le Secrétaire général de l'Organisation  
des Etats américains,

José A. MORA

-----

